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 議　員 一問一答方式

１ 　教育行政について 市 長

副 市 長

（１） 　ふるさと垂水への思いについて 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　垂水市の教育現場の印象は

（３） 　垂水市の教育についての展望は

２ 　観光行政について 市 長

副 市 長

（１） 　ＧＷの本市のイベント開催状況について 関 係 課 長

（２） 　大隅半島のイベント開催状況について

（３） 　大隅広域観光開発推進会議の今後の方向性について

３ 　災害復旧事業について 市 長

副 市 長

（１） 　進捗状況について 関 係 課 長

（２） 　設計変更等について

（３） 　梅雨時期の災害対策について

川 越 信 男

1



４ 　新庁舎建設計画について 市 長

副 市 長

（１） 　新庁舎建設の考えについて 関 係 課 長

（２） 　市民館・地区公民館の活用について

５ 　南の拠点整備事業について 市 長

副 市 長

（１） 　用地取得状況について 関 係 課 長

（２） 　造成工事について

（３） 　建物関係の工事着手の時期について

（４） 　完成予定時期について
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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１） 　鹿児島大学教授のスーパーバイザーの役割について

（２） 　健康長寿の街づくりについて

（３） 　新たな子育て支援の取組について

（４） 　市長が訴える「医療・介護費用の適正化」とは

２ 　温泉プールの必要性について 市 長

副 市 長

（１） 　健康長寿と温泉温水プールの関係について 関 係 課 長

３ 　垂水市の環境問題対策について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　仮称「環境美化推進員」の設置について

　垂水市が目指す健康長寿と子育て支援の新しいモデル事業につ
いて

　ごみのポイ捨てや捨て猫の問題解決のための取組につ
いて

堀 内 貴 志
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 議　員 一問一答方式

１ 　職員人事について（台風16号災害をうけて） 市 長

副 市 長

（１） 　基本的な考え方について 関 係 課 長

（２） 　災害時等の定期異動凍結の考えは

　

２ 　耕地災害について（台風16号災害をうけて） 市 長

　 副 市 長

（１） 　進捗状況は 関 係 課 長

（２） 　工事の遅れの原因は

３ 　農業政策について 市 長

副 市 長

（１） 　新規就農者の育成対策について 関 係 課 長

（２） 　６次産業化について

（３） 　圃場整備後の湿田対策について

（４） 　農耕用車輌事故について

４ 　小中学校施設整備について 市 長

副 市 長

（１） 　新城小学校の体育館浸水と駐車場の整備の対応策は 教 育 長

関 係 課 長

感 王 寺 耕 造
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 議　員 一問一答方式

１ 　ふるさと納税について 市 長

副 市 長

（１） 　総務省通知について 関 係 課 長

（２） 　事務処理について

（３） 　実績と返礼率の見直しは

（４） 　返礼品拡大は

２ 　新農業委員会制度について 市 長

副 市 長

（１） 　改正の内容は 関 係 課 長

（２） 　農業委員について

（３） 　農地利用最適化推進員について

（４） 　条例の改正・制定は

梅 木 勇
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 議　員 一問一答方式

１ 　梅雨及び台風を控えての防災対策は 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

２ 　昨年の台風16号災害の復旧状況は 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

３ 　鳥獣被害対策事業について 市 長

副 市 長

（１） 　本市における鳥獣被害対策事業の現状は 関 係 課 長

川 畑 三 郎

　先日も、防災訓練が行われたが、本市における防災対
策としてどの様なことを計画しているのか

　昨年の台風16号における災害における復旧状況におい
て、復旧が完了したものや未だ完了していないものにつ
いて主なものは何か
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 議　員 一問一答方式

１ 　南の拠点について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

（３） 　建設購入費用は最終的にいくらかかるのか

２ 　土地開発公社について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

３ 　ふるさと納税について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

　土地買収と収用者における移転について（時期等の通
知は行っているのか）

北 方 貞 明

　南の拠点における土地開発公社における収用後の流れ
はどうなっているのか

　潮彩町における垂水共同店舗との解決はどうなってい
るのか

　事業活用について（弱者に対する事業は考えられない
のか）

　土地開発基金と垂水市について（垂水絹糸跡の売買に
おける売価等の一連の流れについて）
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 議　員 一問一答方式

１ 　牛根地区の病院問題について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

２ 　生活困窮者自立支援法事業の学習支援について 市 長

副 市 長

（１） 　事業内容と予算及び対象者数はどの位か 関 係 課 長

　昨年３月議会で牛根中央クリニックを垂水中央病院の
分院化出来ないか質問した。その後の経過について聞く

森 正 勝
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 議　員 一問一答方式

１ 　林道海潟牛根麓線の国道からの乗り入れ創設について 市 長

副 市 長

（１） 　国道220号居世神橋付近の災害状況について 関 係 課 長

２ 　交通弱者対策について 市 長

副 市 長

（１） 　近隣市の敬老パスの状況について 関 係 課 長

（２） 　垂水市敬老パスの創設について

（３） 　道の駅たるみず専用バスの活用について

３ 　南の拠点整備事業について 市 長

副 市 長

（１） 　ＶＦＭ（可能性調査）の最終報告について 関 係 課 長

（２） 　垂水経済同友会の提言内容について

（３） 　商工会説明会でのやり取りについて

村 山 芳 秀
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 議　員 一問一答方式

１ 　土木・農林行政について 市 長

副 市 長

（１） 　台風16号災害の復旧状況について 関 係 課 長

ア 　現況と課題（工事完了時期、申請漏れ）等　

（２） 　社会資本整備総合交付金事業について

ア 　実績と課題（繰越明許費、実施方針）等

（３） 　単独事業の在り方について

ア 　財源確保等

２ 　ふるさと納税について 市 長

副 市 長

（１） 　返礼割合の引下げについて 関 係 課 長

ア 　総務省通知（再通知）と本市の対応等

（２） 　ふるさと応援基金の一般財源化について

ア

（３） 　29年度一般会計補正予算（第１号）について

ア

池 之 上 誠

　基金繰入金、各歳出（プレミアム商品券、公園
費）等

　使途選定委員会に代わる財政課所管への経緯
と、使途決定方法等
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３ 　「南の拠点」について 市 長

副 市 長

（１） 　ＰＦＩ事業について 関 係 課 長

ア

イ 　実施方針、募集要項案質疑への市回答の詳細等

（２） 　絹糸跡地との土地交換について

（３） 　費用対効果について

ア

　実施方針公表からＰＦＩ事業者募集までの経緯
について

　｛Ｂ棟｝使用料、土地賃貸・売却など、具体的
計画案等
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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

副 市 長

教 育 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　平和事業への取組は

ア 　本年度の取組は

イ 　戦争遺跡の保存への取組は

２ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１）

（２） 　議会としての意見を反映させることができるのか

（３）

　「納付金・標準保険料（税）」の算定、国保運営方針
の策定の進捗状況は

　平和憲法（憲法９条）についてどのような認識を持っ
ているのか

　国保広域化について
　～社会保障たるに値する制度運営をすべき

持 留 良 一

　平和行政について
　～憲法を生かす政治を

　被保険者が払える国保税にしていくために市長として
どのような考えがあるか
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３ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１） 　事業者選定委員会のメンバーは

ア 　利用者・住民の参加は

イ

（２） 　地元企業の参加は

（３）

ア

イ 　採算が取れない場合、自治体負担と利用者負担
はどうなる仕組みなのか

　南の拠点
　～「透明性原則」を基本に情報公開と住民参加を
　～誰のために、何のために整備、実施するのかが公共事業の
　　原点

　選定委員会の公平さを確保するために議事内容
の公開や意見を述べたりチェックできる仕組みを
つくる必要があるのではないか（条例や規則等で
つくる。今後のためにも）

　事業者の採算性・安定性の確保は（事業者の収益の仕
組みはどのように確保されているのか）どうなっている
か

　需要見通しを明らかに。過大な需要見通しに
なっていないか
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４ 市 長

副 市 長

教 育 長

（１） 関 係 課 長

ア 　勤務時間は

イ 　中学校で部活動指導では

ウ 　他の課題は

（２）

ア 　長時間労働は

イ 　「運動部の部活について」の通知と具体化は

５ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１）

（２） 　非正規職員の災害補償はどうなっているか

（３） 　非常勤職員の育児・介護休業はどうなっているか

　教育行政～教職員の勤務時間の「適正化」への取組について
　～教職員が余裕をもって生き生き働く保障を

　教員勤務実態調査（文科省2016年調査）から、問題・
課題は

　対策プランは～長時間労働の解消策
　―本市の取組は

　非正規職員の処遇改善について
　～公務の効率的な運営や良質な行政サービスの提供からも雇
　　用の安定を

　改定地方公務員法の成立に関しての考え方及び今後の
取組は、考え方は。（地方自治体で働く非正規職員の待
遇に関して　地方公務員法などの改定）非正規職員の実
態はどうなっているか
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 議　員 一問一答方式

１ 　垂水市の農業の活性化について 市 長

副 市 長

（１） 　企業の農業参入の現状と取組について 関 係 課 長

（２） 　若手就農者などに対する支援策等について

２ 　南の拠点整備事業について 市 長

副 市 長

（１） 　市内・各種団体の理解度（同意率）について 関 係 課 長

篠 原 靜 則
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